
文体新闻18 文娱
责任编辑/李 纬 视觉设计/戚黎明2017年8月3日/星期四 新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962555 编辑邮箱：xmwhb@xmwb.com.cn 读者来信：dzlx@xmwb.com.cn

怀旧堂
本店五十年久负盛名的国营单位向社会高
价收购一切古旧书籍 字画 老红木 柚木家
具 旧瓷器 像章 印章 老照片 老唱片 旧
笔墨纸砚 邮品 旧纸币 银元 竹木牙雕 旧
钟表 上门免费估价
南昌路 !"#号
$%#"&'"( )%"#)*)(+%& 陈

高价收字画
大正堂 收老红木家具 旧瓷器 旧书 扇子
印章 邮票 钱币 老酒 像章 旧箱子
宛平路 !$$号 $!*%%%") )%$"+%%,**& 汤

渝水堂
高价收购红木及各类老家具各种酒类 字画
扇子 旧书 瓷器 玉器 像章 旧箱子 老服
装 旧墨
（国营）多伦路文化名人街 )&!号
近四川北路
)%"#)(!"+)*

袁记堂
高价收购红木字画 各类老家具 古扇 新老
旧书 瓷器 玉器 文革像章 旧钱币 小人书
邮票 旧衣服 陈年老酒
复兴中路 )#(号 )$!!)(*(&"% 袁

! ! ! !浪漫之都，法国巴黎，相信很多人都想去旅游吧，拥有
唯美爱情故事的法国巴黎圣母院，月光下品味着塞纳河畔
左岸的咖啡，听着巴黎圣母院的钟声，这是何等享受。老凤
祥打造的真爱之旅“法国”系列，以巴黎圣母院为原型，带您
领略专属法国巴黎的独家浪漫。
巴黎圣母院内南侧玫瑰花形圆窗，其色彩之绚烂、玻璃

镶嵌之细密，给人一种似乎一颗灿烂星星在闪烁的印象，它
把五彩斑斓的光线射向室内的每一个角落。老凤祥打造的
真爱之旅“法国”系列，以巴黎圣母院内玫瑰花形圆窗为设
计元素。正面的造型犹如玫瑰花般优雅的绽放，明亮式切割
的钻石闪闪发光，设计师利用精致的细节、别致的廓形衬托
出精湛纯熟的钻石镶嵌技艺，将戒托底部
进行镂空托高设计，巧妙的运用光学原
理，使钻石最大程度的显得大又亮。同系
列的还有耳钉、耳坠以及多款项链和锁骨
链，整套搭配美得不可方物。

老凤祥钻石饰品 真爱之旅-法国

百合婚介爱情秘笈
适合自己的才是真爱

! ! ! !那天璐璐小姐找到百合婚介“诚信红
娘”，带着几分惆怅问道：“如果我再不抢是
不是晚了？”只因璐璐参加百合约会，也曾属
意好几位男士，可还没等她主动“示爱”，早
已被其他女孩“横刀夺爱”。
“抢，我也爱抢。”红娘笑着说。那年圣诞

夜，浦东一家百货公司全场名品大优惠，通宵
达旦排队，美滋滋抢回来一大包衣裤鞋靴。回
家一试穿，多数衣物款式颜色都不中意。

聪慧的璐璐听出红娘话外之音：“匆匆
抢来的不一定适合自己！”很多女孩眼中的
优秀成功男士，无非是身材、学历、收入三
高，有房有车，并没多考虑其人品和脾性。万
一费尽心机抢到手的，却是“花心男”、“家暴

男”、“财迷男”，你再懊恼，也不可能“免费大
派送”。谈恋爱就是婚前考察期，选适合自己
的绝对没错。
今天，璐璐又来找红娘，一感谢，二报喜讯，

她与魏先生即将步入婚礼的殿堂。追问：“是抢
来的吗？”“不是。噢，是抢来的，互相抢！”

!#)#年 $月，百合婚介荣获上海市婚姻
介绍行业“诚信单位”和“诚信度五星级单
位”称号（由上海市婚介协会颁发）。拥有多
名高级婚恋顾问。

热线：
网址：www.021baihe.com
地址：定西路1277号长峰大厦1003室

52397558、62130073

! ! ! !孕妇及哺乳期妇女可以吃些海参，但要
有计划且量化合理进补。

一、准备怀孕的女性若提前三个月就
有计划地适量吃海参，可有助于体内小
环境“风调雨顺”。二、已怀孕的女性可在
孕中期适量吃些海参。三、产后女性可适

量吃一些海参。四、进补海参要有规律，
每天一只海参比较适合。五、水煮、清炖、
凉拌的烹饪方式能使海参中所含有的营
养不易流失，且味道鲜美 -也易操作。六、
海参不能和醋一类的酸性食物同时食
用。

张奶奶话海参第三十期

孕期进补大家吃什么？

市场之窗投放热线 !"#"$%"&

暑假学生优惠 配近视太阳眼镜 送特定镜架一副
原眼镜一厂门店配镜顾客一律送10元交通费
上海新视眼镜厂（原上海眼镜一厂）推出“配近视太阳眼镜送特定镜架一副”活动，所有配镜

顾客赠送10元交通费优惠活动。各类镜架、镜片3折起售，法国依视路镜片5折起售，并有德国
蔡司等镜片供选择。中老年商务人士看远看近可配“多焦眼镜”，高级验光师免费验光（详见店内
海报）。
电话：62589724地址：常德路587号（武定路口）轨道交通7号线昌平路出口

本版内容为广告讯息

名角王珮瑜为戏曲推广上网开讲

京剧名角王珮瑜近来频频亮相荧屏，不仅在原创戏曲文化节目《喝彩中
华》中担任观察员，还主演今晚亮相央视戏曲频道的京剧《失空斩》，不仅在
央视《朗读者》中以戏曲念白朗诵苏轼名篇，还上网去开讲《京剧其实很好
玩》……这位京剧余派传人说：“对戏曲来说，传播与传承同样重要。”

京剧其实
很好玩

!"#$

! 王 珮 瑜

!右" 在活动

现场

粉丝为她狂热
王珮瑜是在东方卫视《喝彩中

华》节目现场接受本报记者独家采
访的，这位形象阳光、外表俊朗的名
演员有个霸气的称呼“瑜老板”，她
说：“我现在保持一定的曝光率，但
不能太多。太多了自己本行会受干
扰，但没有也不行，我要做事我要为
京剧吆喝，没有一定曝光度，谁来看
你呢？要保证影响力，要具有一定热
度，但又不能太娱乐，这需要我和我
的团队去拒绝一些东西，有些太娱
乐和我专业属性相差太远的就不
去。我们要立足于本专业，然后辐射
出去。”
王珮瑜说，她现在正在做的就

是尝试着去打破自己专业的边界，
也就是跨界。她认为跨界不是能唱
京剧还能唱别的，而是吸收更多优
秀艺术为己所用，很多艺术家都是
玩跨界玩出来的。梅兰芳、周信芳都
是有创新、有借鉴。她说，自己在喜
马拉雅 ./开课的《京剧其实很好
玩》，现有粉丝 !"###人，播放量达
到 ))#万，网上还有积极互动。“我
觉得这挺有意义。许多人听了我的
课才去关注京剧，有些年轻粉丝非
常狂热，&$后到 ##后都有。我在哪
里演他们就去哪里看，为京剧买票。
这个就是我们今天要争取的年轻观
众。”

重在好玩好看
担任《喝彩中华》观察员同样如

此。王珮瑜说，这是她第一次参加戏
曲类的文化节目，而且自己又是上

海演员，自然责无旁贷。这是一个传
播戏曲的很好机会，她可以为戏曲
“发发声”。

如何让更多年轻人爱上戏曲？
王珮瑜深深思索。她说，戏曲演员确
实很苦，也付出了很多汗水甚至牺
牲。但她建议《喝彩中华》，不要由此
“卖惨卖苦”。因为，若把戏曲说得太
苦，谁还会让自家的小孩去学戏曲。
她认为，节目应更多地呈现戏曲的
乐趣和美感，以吸引更多观众去欣
赏中国的传统戏曲艺术。

蒲剧演员姚飞龙深深地打动了
她，王珮瑜将珍藏多年的宝贝———象
牙笏板送给了他，向他表达敬意还在
于对方没有“诉苦”。)#年前，姚飞龙
作为武生在舞台上摔碎颅骨，至今头
部一半是不锈钢的。但他康复后战胜
瘫痪，武生不演演老生，重新在舞台
上站立起来。“我绝不是出于同情才

给他直通卡，而是艺术打动了我。他
演得太好了！技巧干干净净，非常好！
只有技艺动人，才能为观众传播好
听、好玩、好看的艺术。”

观众跨界而来
与自己参加《跨界歌王》《奇葩

大会》等综艺节目相比，王珮瑜说，
《喝彩中华》对她来说压力更大，因
为自己是戏曲演员，是本行，讲话必
须准确，不能乱讲。使她更纠结的
是，除京剧外，中国戏曲有 %##多个
优秀剧种，坐在位子上要精准评点，
分量太重。如豫剧、评剧、蒲剧、桂剧
等包括一些曲艺，她都需要做很多
功课，否则说不好。为此，她通过录
像、录音、看书本、查字典……做了
厚厚的笔记。她说，这是个很好的自
我学习机会。
说到戏曲如何尝试用新的时尚

去吸引年轻人，王珮瑜说：“就是要
创新传播方式。我们过去学戏容易
在自己的一亩三分地，每天练功、吊
嗓、学戏、演出、积累、提高……这个
当然好，但对于今天戏曲来说，创新
传播很重要。这些年，我有机会就到
各地开讲座，跟年轻人聊，让他们分
享京剧，知道的人越来越多了。比
如，我起先也拒绝《京剧其实很好
玩》这一名称，对我来说，京剧是严
肃艺术，有什么好玩的？不要瞎说。
但节目是给认为京剧不好玩的人来
听的，因此，我的改变也是打破边
界、自我重塑的一个过程。还有，我
歌唱得很好，已经出了两首单曲了，
在一些音乐平台上线，歌迷数量并
不比我的戏迷少。有人是听了我唱
歌后，再去听我唱戏的。听歌和听戏
是两拨观众，他们的交替、跨界就很
有意思。” 本报记者 俞亮鑫


